

Gruleis Maria Frieden

Das Jahr 2024 nähert sich langsam dem Ende und wir können auf ein ereignisreiches Jahr voller Spaß aber auch Anstrengung zurückblicken.



Nachdem wir im Januar die Dreikönigsaktion mit dem Sammeln von Spenden unterstützt hatten, haben wir alle Sternsinger*innen mit Waffeln und Heißgetränken im Pfarrsaal aufgewärmt. Im Anschluss trafen sich alle Gruppenleiter*innen, um das vergangene Jahr zu reflektieren und Aktionen für das neue Jahr zu planen. Außerdem wurde die Summe unserer Spende an die Aktion Kindertraum verkündet, die wir aus dem Erlös des Harderberger Weihnachtszaubers 2023 bereitstellen konnten. Bei der Tannenbaum-Sammelaktion holten wir die Tannenbäume zahlreicher Harderberger ab und brachten sie für das kommende Osterfeuer in die Bauernschaft. Im Februar schauten wir uns zusammen mit den Teilnehmern der Gruppenfahrt 2023 die „GruFa-Diashow“ an, die alle direkt in Vorfreude auf den Sommer versetzte. Bevor es aber soweit war, genossen wir ein letztes Mal die winterliche Kälte und fuhren in die Eishalle nach Osnabrück. Dort hatten sowohl junge als auch ältere Anfänger und Fortgeschrittene eine Menge Spaß an Spielen und Action.

Das Osterfest läutete im März langsam den Frühling ein und wir durften die Besucher*innen des Osterfeuers zusammen mit unseren Freunden vom Kolping mit Grillgut und Kaltgetränken versorgen.

Im April drehte sich alles um die 72h-Aktion, bei der verschiedene Jugenden 72 Stunden lang versuchen, ihren Ort mit etwas Handwerklichem aufzubessern. Auch wenn es bei uns leider einige Schwierigkeiten und Komplikationen gegeben hat, waren wir stolz, der Gemeinde bei einem von uns organisierten Gemeindefest unsere restaurierten Friedensmasken zu präsentieren.

Der Juni war für uns voller Highlights. Das Erste war die Fahrt in den Heidepark Soltau. Egal ob wilde Achterbahnfahrten, freier Fall im Freefalltower, oder Grusel in der Achterbahn, hier bekamen Gruppenleiter*innen und Kinder alles, was das Herz begehrt. Dazu gehörte natürlich auch ein Picknick, egal ob mit mitgebrachten oder vor Ort gekauften Snacks.

Nur zwei Wochen später ging es los auf Gruppenfahrt. Für viele der Höhepunkt des Jahres. Unter dem Motto „GruFa – 1 Jahr in 7 Tagen“ verbrachten wir in Ahmsen ein Jahr im Schnelldurchlauf. Nach den teilweise sehr anstrengenden Spielen, durften wir uns dieses Jahr von einem neuen Küchenteam versorgen lassen. Und auch wenn wir unser altes Küchenteam natürlich vermissen, können wir sagen: Es war immer köstlich, vielen Dank und gerne wieder! Nach 7 Tagen voller Action und Anstrengung brauchten wir alle erstmal eine kurze Sommerpause.

Mit dem Schuljahresbeginn starteten auch wir wieder mit unseren Gruppenstunden, die das ganze Jahr meistens im Zweiwochen-Takt stattfinden. Hier verbringen Kinder einer Altersgruppe Zeit miteinander und erleben mit den Gruppenleitern mal größere mal kleinere Abenteuer. Vom Kinoabend oder Backaktionen ist bis zur Schnitzeljagd oder der Fahrt zum Minigolfen alles dabei. Aber auch mit unseren altersübergreifenden Aktionen ging es weiter. Im August besuchten wir die Lasertag-Halle in Osnabrück und traten mit viel Sportsgeist gegeneinander an.

Auch im UpSprung, der Trampolinhalle in Hellern, konnten wir uns im September richtig auspowern. Zeitgleich fand an der Kirche der erste Harderberger Flohmarkt statt. Die Standgebühren spendeten wir an die Tafel GMHütte. Die Halloweenaktion stand ganz am Ende vom Oktober. Hier wurde zunächst entspannt gebastelt. Später wurde es dann noch hektisch im Chaosspiel. Im November waren wir wie jedes Jahr bei der Spielenacht dabei, die vom Jugendbüro organisiert wird. Unter dem Motto „Bauernhof“ verbrachten wir einen lustigen Abend und übernachteten anschließend im Pfarrsaal. Am nächsten Morgen frühstückten wir noch gemeinsam und blickten auf die Ereignisse der letzten Nacht zurück. Anfang Dezember stecken wir schon mitten in den Vorbereitungen für den Weihnachtszauber 2024 am 14. und 15. Dezember. Wir freuen uns riesig auf eine gemütliche Zeit mit Glühwein, Stockbrot, etc. gemeinsam mit euch, den Gemeindemitgliedern! Kommt also gerne vorbei. Dieses Jahr wird der Erlös an die Hospizgruppe Lichtblick gehen.

*Eure Gruppenleiter*innen vom Harderberg*